
L

Conseil de Quartier CROIX-ROUSSE EST et

tr'euills de préecnce

-Prësents : Yves Botton, Richard Dumon, Pahicia Jezegou, Marie-Claude Losdat'
Nether, Jean-Pterre Quenard, Fabienne Veyan-Pellissier
-4hseUtgeuétBngitte Alban, Marc Alger, Laurent champonnois, René Clocher,

Veroûique

Emmanuel
Collod, Philibert Varenne
-là.ieds: Danielle Cordi€z, Iadine Farjot, Mudel Nemoz

Jean Truc, élu réferent, est également prcsent

Autres participants : Hélène Benard, Fernand Chambon, Cathy Guillot, Mourad Lernmouchi, Jean-
Alex Losdat, Guy Moret, Jacques Rety,

Auhes excuses : Jaoques Dinales

Rédacteur : Richard Dumon

- Le Compte r€ndu de la réunion du 15 décembre n' a pas encore pu êhe diffusé (problème
technique) ;
- Jacques Dinares sera inclus dans la liste d€ diffi.rsion du burcau et assimilés.

1 - Actualités
(JP Quenanl)

- Prochaine réunion thématque : 02/03/2010 : communication
- 23102 : groupe de travail nuits paisibles
- Austerlitz : Réunion soit le 25102 soit le 9/03
- MEJ ; demande a été faite de réserver tous les mardis. A suiwe
- David Kimelfeld : intervention 16103 reoortee
En attenle d'une nouvelle date de Maud Vila
- CRjoumée des Conseils de Quartier
JPQ : Réception d'un bilan provisoire, mais le définitifsera bientôt diffi$é
- Nouvelle Réunion de tavaux de prcximité : pré!'ue le 30/03
- SYTRAI : réception d'un mail de Jean Truc
- Achat d'un appareil de mesur€ des antennes relais par le Ce Centre

à A cofinancer ou partager ? Decision à prendrc
- Question en suspens dans la (( main cou(ante > : problème d'enlèvement d,ordures.
Austerlitz : le problème est Églé
Mais pas celui du 19 montée Kubler : relance à faire auprès de S Garcin. Le problème a déjà été
signalé de nombreuses fois....



(P. Jezegou)

Rappel : un diagnostic fait dans le cadæ des CUCS
Lyon ) diagnostic plus quâlitatil
Des réunions ont eu lieu en pésence des Conseil de quartier + sfuctues du quartier
(associations...)
Bilan :
A retenir : le cliché (la X-Rousse est ùn villâge) + une cefiaine mixité (sociale et d'âge).
Mais des problèmes : rue d'Ypres. Et quaxtier d'Herbouville. Pas sur les mêmes logiques
D'autres Problématique sur les logements sociaur à réhabiliter + Problématique de l'accessibiliæ.
30'e réuniol : rapport remis à la mairic.
Diffrculæ pour mail lage social : les lransports

3 - Visite de terrain
(MC Losdat)

(CR joint)

Parcours d'une partie du quaxtier Est
Participants : Jeair Truc, joumalistes, sewices techniques (Espaces verts, prcpreté, tags, ordu€s
ménagàes, voiie).
Constat : Beaucoup de gens protestent conte le manque de propreté des rues.
Bilan
Un regret : pas de Fésentation des uns et des autes.
lncompréhenrion, pae d€ oommêntairê finâl . Il manque une sylhè6e. Et il faudrait savoir ce qùi est
pris en compte, et quelles actions sont entreprises.
Faut-il que le CdQ padicipe à ce genre de visite ?
Depuis la visite, le constat est que rien n'a encorc été fait
Sandra Garcin doit faire paNenir un compte tendu de la visite ) A suivre
Quelques problèmes signalés.

- Pb des déjections canines
Jean Truc signale que les services tecbniques ont des problèmes daûs le quartier (rues étroit€s,
pentes...).

- Rue Celu : pas de nettoyage.
- Poubelles:

Les VIR (véhicule d'intervention rapide) peuvent recupérer les encombrants.

Concemant les déjections, un aûêté stipule qu'elles sont interdites s'r les lrottoirs, les voies et le
caniveau. Or cela ne semble pas appliqué ni même connu des propriétaires de chiens.
Il est demandé si une coûrmunication gt / ou une verbalisation sont prewes. Jean Truc avoue que
den n'est pÉ!'u sur le sujet.

Un souci de communication global sur l'organisation.
Le centre social a déposé un dossier le 04/01
L'ldée de havailler de l'est à I'ouest est bonne
I,â MEJ et le Centre social sont parties preûantes. Mais le Centre Social a repris le projet dalls sa
globalité. Sans en info.mer la MEJ d le CDe.



Le responsable évènements de la mairie va peut-ête faire une concertation.
A noter : un projeclion place Flammarion n'est pas possible
De plus. le CI-FA fête des 90 ans à la même date.
En attente d'appel du centæ social.
resumé :

1. Cenrre Social détGd l,ê p6jet
2. Il faudra ensuiûe voir si dans formulation tout le monde s,y retrouve
3. Voir si on est en phase. Quelle est la position de la MEJ

Tour de table des thématiques :

Travaux proximité : préparation de la réunion du 30/03
Depuis 2009 : volonæ d'être panicipalifsui les projels de travaur de proxirniré

t JPQ envoie Ie tableau des previsions 201 I

A venil :
. Réunion ( atout bus > en avdl

. Nouvelle réunion sur Austeilitz

. TÉvaux tunnel Herbouville : chantiers démarrent en mars (idem coté
Dwee : fin 2013. A ûoter : 80 000 Voitures /jours il y a qques anne"". +:ôOO

o Réflexions sur les places de la X-Rousse

. Nuits paisibl€s

. Bilar des terrasses

Saône).
au demier décompte

. Accessibilité :
Volonté-de se réunir le 02/03. euelques idées sur d l.accessjbitiré c.esl quoi. ))
UbJecttt : uneJoumée de l 'accessibil iæ en 2010
larteyTs à_contacte.. Bcp de choses à mettre en place. www.iaccede.com
De quels handicaps parle-t-on ? ) A discurer
Rapp€l : partenariat avec M. Kimelfeld
Cellule de réflexion par Mr pdeto - Se rapprocher d'eux. prendre er comDte
Suggestion : reprendre la comm pour le 0à. A uoir a-" U 

"o.Àl".iorr. 

-"''--

- PLU ; conseil de dlpt local. Moirn urgenr

- Herbouville : pas de dates à cout t€rme

- Déplacements mode dour : idem.

- Antennes rclais : en avril ? René Briggi à contacter. Hélène peut lui transmet l,invitation

- Agenda 2l : ûoû traité



L

Ca suffit. Beaucoup de véhicules. La polic€ municipale ne se déplace pas.Chaine cassée. Que fait-on ?
Important qu'en tart que Conseil de ouamer on prusse avancer sur ce sujet exemplaiæ.Remarques d€ Jear Truc : l,accès ne oeut p^ etÀ irrterait 

"al 
oJce".i jT" pî*g" p.u.,es seûicespublics. Il faut essayer de trouver autre chose.

Jean Truc confirme que c'est bien la Mairie qui a compétence sur la place et c,est donc elle qui estresponsable de trouver une solution.
J. Truc évoque la possibililé de changer l.équr.pement .

:i;:1.j-T]o,"lbl" yais ce ceci semir paraîi iitrès coûteux. 1oâines de milliers d,euros.{ a comparcr â ce qù esr envisaqé en travaur de proxjmilé pour Fla"r_"ri;t j
Autre propositions : systèmes d; barrièrc.
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problème au plus 1ôt ! eui n,a que rop dure r

3ij::::, tc":"er. ir iagir d.in probre''.il;;;;:; Ëili"":i :""iJ,i.;,
l9:9:ï,y ::T,flace. et noui craignons ùa". """à""ii".î.ài,i"ïiil
î"::':::ll::.1.;:l:1'; de rrorreterLs voii'À. iir,J"-''ii"ià"f;àliil.JiË; 

", o. ,n*,, 1o*, uujuste. plofite ou pâtit de ce la"iime ?.1
Le conseil de quartier demande donc Â I
des nrôhtèmêq.ê 

-_.{,,,"--_ ",^,.- ̂ *^_ilTie 
de trouver une solution au plus tôt pour éviter quedes problèmes se produisent. N

envisaeées.

Rappel : les réunion. de. 
"oProchaine réunion mardi 16 mars de 19H à 2lH à la À,GJ


